
PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE DE LA BROQUERIE 
Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement de l’école De La Broquerie tenue le 19 avril 2016 à 18h 

au 401, De Jumonville à Boucherville 
 
 
Présence : Absence : 
Madame Alexandra Lafontaine, enseignante Madame Lyne La Branche, orthopédagogue 
Madame Véronique Cadrin, enseignante Monsieur Mathieu Ferrat, parent 
Madame Catherine Laroche, psychoéducatrice 
Madame Isabelle Leyrolles, présidente 
Madame Viviane Pelletier, parent 
Monsieur Jean-François Coudé, parent 
Madame Renée Beaulieu, parent 
Monsieur Karim Senoussi, parent 
Madame Murielle Dionne, service de garde 
Mme Hélène St-Pierre, service de garde 
Madame Mireille Boudreault, Directrice 
 
 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
L’Assemblée est ouverte par la présidente, Mme Leyrolles à 18h après constatation du quorum. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour du CÉ du 19 avril 2016 
Il est proposé par M. Coudé d’adopter l’ordre du jour du 19 avril 2016. 
Adopté à l’unanimité. 
 

3. Adoption du procès-verbal du CÉ du 23 février 2016 
Il est proposé par M. Senoussi d’adopter le procès-verbal du 23 février 2016. 
Adopté à l’unanimité. 
 

4. Suivis au procès-verbal du CÉ du 23 février 2016. 
Mme Boudreault précise que les points de l’OPP seront traités aux points 6 et 7. 
 
M. Coudé confirme que les Critères de sélection de la Direction d’établissement ont été acheminés à la 
personne responsable à la Commission scolaire, Mme Line Richard. 
 

5. Parole au public 
Aucun public présent. 
 

6. Points de la direction d’établissement 
6.1 Traiteur du midi pour 2016-2017 

Mme Boudreault explique que trois soumissions ont été reçues pour le service de traiteur du midi. 
Suite à l’analyse des soumissions, l’entreprise Les Petits Chefs a été choisie puisqu’elle offre un 
menu plus varié à un moindre coût. L’entreprise offre d’organiser une dégustation pour les 
parents afin d’obtenir leurs commentaires. 
 

6.2 Campagnes de financement 2016-2017 
Campagne Humeur : Ce sera la dernière année de la Campagne Humeur en octobre 2016. M. 
Senoussi propose les fromages de l’Abbaye St-Benoît du lac dans l’éventualité d’une prochaine 
campagne de financement. Discussions sur les profits générés par la Campagne Humeur : la 
campagne est un projet clés en main et génère de bons profits. 
 
Les deux autres campagnes de financement sont la campagne des fleurs et la campagne des 
fournitures scolaires. 



 
Mme Dionne propose d’adopter les campagnes de financement 2016-2017. 
Adopté à l’unanimité. 

 
6.3 Règles de régie interne du service de garde 2016-2017 

Mme Boudreault explique les modifications dans les prix du service de garde (point 6). Il y a eu 
augmentation du prix pour les élèves inscrits à 3 jours et plus réguliers et subventionnés. Le prix 
s’élève maintenant à 8,10$. Il y a aussi eu augmentation du prix pour les élèves inscrits 
sporadiques (moins de trois jours), le prix est désormais de 16$ pour les élèves inscrits pour la 
journée et 4,25$ pour ceux inscrits pour la période du midi uniquement. 
 
Il y a aussi eu modification au point 6.3 soit dans les règles pour l’inscription pour les journées 
pédagogiques. Les parents des élèves disposent maintenant de 15 jours ouvrables au lieu de 20 
jours ouvrables pour aviser le service de garde d’un changement. 
 
Mme Laroche propose l’adoption des règles de régie interne du service de garde. 
Adopté à l’unanimité. 
 

6.4 Activités lors des pédagogiques (SDG) 2016-2017 
À la demande de Mme Leyrolles, Mme Dionne précise qu’il reste quelques thèmes à déterminer 
pour certaines journées pédagogiques. Mme Dionne explique qu’avec l’ajout de journées 
d’activités à l’école, les coûts pour les journées pédagogiques ont été diminués par rapport aux 
années précédentes. 
 
Mme Hélène St-Pierre propose l’adoption des activités pédagogiques 2016-2017. 
Adopté à l’unanimité. 
 

6.5 Frais chargés aux parents pour 2016-2017 
Mme Cadrin fait valoir que la somme maximale demandée pour les sorties et/ou éducatives est 
fixée à 50$ depuis plusieurs années alors que les frais pour les activités augmentent à tous les 
ans. Cela réduit les possibilités de sorties et activités. Elle fait la demande d’augmenter le 
montant. Mme Beaulieu suggère d’augmenter à 60$ par année la somme maximale demandée 
pour les sorties et/ou éducatives. 
 
En raison des encadrements des frais chargés aux parents par la Commission scolaire, Mme 
Lafontaine propose d’abaisser le montant maximal pour les fournitures scolaires de 110$ à 100$. 
 
Mme Beaulieu propose l’adoption des frais chargés aux parents pour 2016-2017 avec les 
modifications proposées. 
Adopté à l’unanimité. 
 

6.6 Projet EVB 
Suivi sur le projet concernant les contenants de plastique #6 qui ne sont pas recyclables. Le 
comité EVB a envoyé une lettre à la ville de Boucherville. La lettre a été lue lors d’un déjeuner du 
maire de la ville. La lettre a ensuite été remise à la députée de Montarville et à l’entreprise 
Danone. 
 
Pour l’année 2016-2017, le comité prévoit lancer une pétition sur le site de l’Assemblée Nationale 
pour ensuite aller remettre la pétition à l’Assemblée Nationale. Le comité EVB demande 
l’approbation pour aller de l’avant en 2016-2017. 
 
Mme Leyrolles propose l’adoption du plan 2016-2017 du comité EVB. 
Adopté à l’unanimité. 
 

6.7 Plantation d’arbres 350e de la ville de Boucherville 
Mme Boudreault explique que toutes les écoles de Boucherville participent à un projet de 



plantation d’arbres dans le cadre du 350e de la ville de Boucherville. Vingt-six élèves de l’école 
De La Broquerie participeront à l’événement le 18 mai prochain. 
 
M. Senoussi propose l’adoption du projet. 
Adopté à l’unanimité. 
 

6.8 Lancement du CD « Un air pour la planète ». 
Le lancement du disque « Un air pour la planète » se tiendra le 19 mai prochain au gymnase de 
l’école de 16h à 18h. Les deux artistes seront présents. Un communiqué de presse a été préparé 
afin d’inviter les médias à l’événement. 
 
L’OPP désire utiliser la somme recueillie lors de la vente de costumes d’Halloween afin 
d’agrémenter le lancement : cupcakes, biscuits, breuvages, décorations, etc. 
 
Mme Leyrolles propose d’accepter la demande de l’OPP. 
Adopté à l’unanimité. 
 

7 Information de l’OPP 
Mme Beaulieu et Mme Pelletier présentent les différentes idées d’activités de l’OPP pour favoriser le 
sentiment d’appartenance à l’école : soirée jeux de société, fêtons la rentrée, soirée patinage-chocolat chaud, 
pique-nique à l’école, etc. Certaines activités pourraient se dérouler d’ici la fin de l’année scolaire et d’autres 
en 2016-2017. 
 
L’OPP demande de publiciser l’adresse courriel de l’organisme à différents endroits afin de favoriser 
l’implication de plus de parents : agendas, guide aux parents, site web. 
 
Mme Leyrolles propose d’ajouter l’adresse courriel de l’OPP dans le courrier familial à tous les mois. 
 
Mme Beaulieu informe les membres du CÉ que le projet « Un air pour la planète » sera soumis à Projets 
prodigieux du Comité de parents. 

 
8 Information du Comité de parents 

Mme Beaulieu mentionne que les membres du Comité de parents ont assisté à un atelier fort intéressant sur 
les campagnes de financement. Le document est disponible sur le site de la Commission scolaire pour 
consultation. 
 
Rappel de la conférence Vos enfants et la justice. 
Rappel qu’il y aura une formation pour les membres du CÉ le 4 mai prochain à la Commission scolaire. 
 

9 Varia 
Mme Dionne informe les membres du CÉ que la semaine des services de garde se déroulera du 16 au 20 
mai sous le thème « Un allié à la réussite ». 
 

10 Date de la prochaine séance 
La prochaine séance se tiendra le 18 mai. 
 

11 Levée de l’assemblée 
Levée de l’assemblée à 19h55. 
Il est proposé par Mme Beaulieu de lever l’assemblée. 
Adopté à l’unanimité. 


